

Lapas Permisan Nusakambangan Ikuti Kegiatan Refleksi Akhir Tahun 2022 Kemenkumham Secara Virtual

Candra Putra - INDONESIASATU.CO.ID

Dec 16, 2022 - 15:26



Humas Vermis 1908

Cilacap - Lapas Kelas IIA Permisan Nusakambangan kanwil Kemenkumham Jawa Tengah mengikuti kegiatan Refleksi Akhir Tahun 2022 yang diikuti oleh Pejabat Struktural secara virtual zoom, Kamis(15/12/2022).

Dipenghujung Tahun 2022 ini, kegiatan Refleksi Akhir Tahun kembali dilaksanakan yang dipimpin langsung oleh Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, Yasonna H. Laoly. Kegiatan ini dilakukan secara langsung dengan berpusat di Kampus Poltekip - Poltekim Tangerang.

Tujuan kegiatan ini adalah dalam rangka akuntabilitas dan transparansi pelaksanaan kinerja Kemenkumham selama tahun 2022. Acara refleksi akhir tahun ini memberikan gambaran atas berbagai capaian dan prestasi kerja seluruh jajaran Kemenkumham sepanjang Tahun 2022 serta guna menentukan target kinerja pada Tahun 2023.

Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H. Laoly mengungkapkan pencapaian terbesar Kemenkumham di bidang pembentukan regulasi adalah dengan disahkannya Rancangan Undang-undang Kitab Undang-undang Hukum Pidana (RUU KUHP), pada Rapat Paripurna DPR RI menjadi Undang-undang Hukum Pidana (KUHP) yang merupakan buatan anak negeri, Selasa(6/12/2022).

"Proses pembaharuan dan pengubahan (revisi) telah lama dilakukan, sejak 59 tahun yang lalu, mulai tahun 1963 hingga saat ini. Seluruh tahapan dilakukan secara cermat, penuh kehati-hatian, transparan, partisipatif, melibatkan banyak pemangku kepentingan dan telah mengadopsi berbagai gagasan dari publik," ungkap Yasonna.

Kegiatan ini juga mengundang pihak eksternal antara lain adalah Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum dan Keamanan Republik Indonesia (Menko Polhukam), Menteri Pemberdayaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Menpan RB), Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), dan Ketua Ombudsman Republik Indonesia.

Adapun rincian kegiatan pada Siang Hari ini antara lain Penandatanganan Serah Terima Tanah Barang Milik Negara oleh KPK kepada Menkumham, Penayangan Video Kaleidoskop Capaian Kinerja Kemenkumham Tahun 2022, Penyerahan penghargaan kepada K/L & Pemda serta sertifikat kepada Tim Penilai Indeks Reformasi Hukum Tahun 2022 kepada Menkumham, Penyampaian Capaian Kinerja Tahun 2022 oleh Menkumham, Peragaan Pakaian Dinas Kemenkumham dan ditutup dengan doa serta Foto Bersama.